
vEXPO besser ohne Veranstaltungsort?
Beitrag von „Rihanna de Boer“ vom 22. Oktober 2007, 15:13

Dann will ich auch mal etwas Senf loslassen:
Was mir persönlich an der vExpo missfällt ist, dass Eröffnungsfeier usw. nur als Radio-Show
dargeboten werden. Ich gehöre zu den Leuten, die eben weder Zeit noch Lust auf Internet-
Radio haben.
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